

INFORME REVISOR DEL TRABAJO FINAL

Facultad de Psicología

Junio 2024

Estudiante: Romina Adán

CI: 5.010.017-1

Tipo de trabajo: Pre-Proyecto de investigación

Título: El estigma en la esquizofrenia: la importancia de la formación profesional y la necesidad de un enfoque integral.

Docente Tutor/a: Mag. Rossina Machiñena

Docente Revisor/a: Mag. Ana Laura Russo

Período solicitado para lectura pública: Junio 2024

Aspectos formales:

El trabajo cumple con los requisitos formales solicitados para la modalidad pre-proyecto de investigación, en el marco del trabajo final de carrera de la licenciatura en Psicología.

Desarrolla una escritura ágil y dinámica, destacándose el uso de un vocabulario amplio que transmite con claridad y precisión la propuesta.

Las normas de citación y referencias bibliográficas se adscriben a lo solicitado

Articulación:

El tema propuesto, “el estigma hacia las personas con esquizofrenia” visto por la percepción de los docentes, enlaza de forma muy pertinente, con un problema actual, vinculado a la grave problemática que emerge en nuestro entorno a nivel nacional, en relación a los altos índices de compromiso en salud mental que vive nuestra población.

El pre proyecto se plantea un diseño exploratorio que permita obtener información de calidad a través de un cuestionario adaptado, para a partir de los resultados, acercarse a los docentes formadores de futuros profesionales de la salud. En este sentido, interesa el

alcance que remite tanto a mejorar las prácticas de enseñanza, como aspectos del currículo de los planes de estudio.

Los antecedentes y marco teórico, son solventes y adecuados para sustentar las preguntas iniciales y los objetivos que el proyecto se plantea.

Asimismo, se presenta un cronograma de acciones, que da cuenta del cumplimiento de las etapas en un plazo real.

Consideraciones finales:

Por los argumentos antepuestos, se considera un trabajo de muy bien nivel académico, en condiciones de pasar a la etapa de defensa pública.

Selecciona una temática relevante que contribuirá al desarrollo de los estudios acerca de de la formación de profesionales de la salud y puede considerarse un buen comienzo para abordar estos temas por egresados recientes, que puedan integrarse a equipos de trabajo e investigación, con docentes y profesionales con trayectorias y experticia en el área de la salud mental en nuestro país.

Prof. Adj. Ana Laura Russo